REPORT

Mientras que el presidente dijo desconocer los videos en los que colaboradores dela gobernadora de Campeche reciben dinero en efectivo. actores de oposición acusaron a Morena de corrupción



los morenistas en todo el país.

## POR CARLOS MONTESINOS Y RUBÉN ARIZMENDI

omparaciones, señalamientos de ida y vuelta, así como la negativa tajante por parte de integrantes del movimiento de la 4T fue lo que se vivió este martes al darse a conocer imágenes en las que integrantes de Morena en Campeche reciben fajos de dinero durante la campaña de 2021.

"No conozco el video, pero habría que verlo. Hay desde luego mucho interés de buscar igualarnos, es echar porquería al ventilador y decir 'todos son iguales'. Eso va lo hemos padecido y más cuando hay escándalos de corrupción en el bloque conservador", fue la respuesta del presidente Andrés Manuel López Obrador al ser questionado por estos hechos.

El mandatario desconoció el contenido de los videos publicados por N+ en donde aparecen los colaboradores de la gobernadora Layda Sansores -Armando

## Videoescándalo de morenistas #Política genera reacciones

Constantino Toledo Jamit, jefe de la Oficina de la Sansores: Raúl Aarón Pozos Lanz, secretario de Educación Pública estatal; y a Rocío Abreu Artiñano, senadora por Campeche-recibiendo y almacenando dinero en efectivo.

Los hechos habrian ocurrido en el Palacio de Gobierno de Campeche durante el interinato de Carlos Aysa, quien sustituyó a Aleiandro Moreno como gobernador y actualmente se desempeña como embajador de México en República Dominicana, Esto tras ser propuesto por López Obrador para ocupar el cargo.

El mandatario nacional afirmó: "a mí me pueden llamar peje, pero no lagarto. Si por eso he resistido, si no ya me hubieran hecho minilla de peje. No pueden por eso, es que el problema de los conservadores: son muy ambiciosos, muy corruptos, los desquicia el dinero, su dios verdadero es el dinero. Eso lo decia el cura Hidalgo".

## Bejarano 2.0

Mientras que el presidente López Obrador desconoció llos videos que involucran a colaboradores de la gobernadora de

No conozco el video. pero habría que verlo. Hay desde luego mucho interés de buscar igualarnos, es echar porquería al ventilador y decir "todos son iguales"

## Andrés Manuel López Obrador

Presidente de México

Campeche, personajes como la senadora Kenia López Rabadán acusaron a Morena de corrupción al afirmar que esto "es la nueva versión remasterizada de las ligas de René Bejarano".

La legisladora panista subrayó que, contrario a lo que dice el Presidente de la República en el sentido de que su administración tiene como objetivo combatir la corrupción y la impunidad en el país, los videos muestran que los morenistas de Campeche, "de manera cínica v desvergonzada. van por dinero ilegal para continuar con sus corruptelas".

López Rabadán exigió la renuncia de todos los involucrados, esto al considerar que sería vergonzoso para ellos, para el gobierno de Campeche, e incluso para el Senado de la República que continuaran en funciones.

Ese dinero claramente se usó para las campañas de Morena y eso de entrada está penado por la ley. No fueron en la Legislatura pasada quienes se llenaban la boca diciendo que quienes ocuparan dinero ilegal en las campañas tendrían que ir a la cárcel; hoy, les exigimos que estos responsables vavan a la cárcel".

En cuanto a la "operación de Layda Sansores" para ganar la gubernatura de Campeche con el apoyo del entonces gobernador sustituto Carlos Miguel Aysa González, hoy Embajador de México en República Dominicana, la senadora recordó que Morena y sus aliados en el Senado lo ratificaron como embajador.

"Claramente el embajador Aysa no puede representar a los mexicanos, no puede ser una persona con ese alto nivel de corrupción quien esté representando a México en el exterior.

En Morena son corruptos y corruptores, así es que ojalá y este Senado de la República fije una posición. Ya ocuparon su mayoría para hacerlo embajador, pues ahora que ocupen su mayoría para removerlo del cargo".